



## Apatzingán amanece con quema de vehículos y negocios

En la madrugada del lunes, unos sujetos armados prendieron fuego a varios vehículos en diferentes puntos de Apatzingán e incluso intentaron quemar un Oxxo, por lo que movilizó a las autoridades de los tres niveles de gobierno.

Los hechos se registraron poco antes de las 06:00 horas, en donde se reportó que en la carretera Apatzingán-Cuatro Caminos, a la altura de la empresa Coca-Cola fue quemado un taxi de marca Nissan tipo Tsuru, mientras que en la salida a Chandio, dos unidades más fueron quemadas y quedaron obstruyendo la vialidad.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/apatzingan-amanece-con-quema-de-vehiculos-y-negocios-10276036.html>